

Restablecida la circulación de la R3 que dejó a un centenar de pasajeros atrapados en un tren

Un problema a la hora de remolcar el tren averiado retrasa la normalidad en el Servicio



Tren de Rodalies averiado entre Manlleu y Torelló (Osona) Protecció Civil de Torelló

Adif ha reparado la mañana del miércoles la avería en la catenaria en el tramo ferroviario entre Torelló y Manlleu, que quedó interrumpido ayer tarde al quedar en la vía un tren de la línea de Rodalies R3 que llevaba un centenar de pasajeros que fueron evacuados por los Bombers de la Generalitat.

La línea ha recuperado finalmente la normalidad en el servicio a primera hora de la tarde, lo que obligó durante toda la mañana a seguir con el servicio de autobuses entre las estaciones de Vic y Torelló. La "progresiva" circulación restablecida anunciada por Renfe esta mañana se ha visto truncada por un problema a la hora de remolcar el tren averiado, en medio de la vía, cerca de la estación de Torelló.

Los usuarios han mostrado su indignación por los problemas no resueltos. "El tren ha fallado, siempre falla", se quejaba un pasajero que tenía que trasladarse a Puigcerdà para ir a trabajar y que no ha podido llegar a la hora. Francisco también presencié hace un mes el incendio en la catenaria de Manlleu que asustó a las personas que viajaban en el tren. "Hay que hacer algo, ¿o tenemos que esperar que pase una desgracia?", se preguntaba.

La incidencia del martes se produjo coincidiendo con una fuerte tormenta que cayó en la zona y que llevó a los Bombers a efectuar diversas intervenciones, entre ellas la asistencia a los pasajeros para evacuar el tren, para lo que enviaron cuatro dotaciones.

Otro tren también resultó afectado, pero este se detuvo en la misma estación de Torelló, por lo que no fue necesaria la intervención de los Bombers para evacuar a los pasajeros.

Raquel Sánchez, ministra de Transportes

"Hay que dar respuesta a los ciudadanos ante incidencias inevitables"

La ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, Raquel Sánchez, ha señalado este miércoles que ante las incidencias de Rodalies que son inevitables, lo que hay que hacer es dar una respuesta a los ciudadanos. Después de inaugurar el SIL, Sánchez ha asegurado que están investigando las causas de la incidencia en la R3. "Fue una caída de la catenaria, sabemos que hubo fuertes tormentas ayer por la tarde y se actuó rápidamente", ya que se pusieron servicios de autobús alternativo.

La ministra ha dicho que su departamento sigue con su calendario de inversiones previstas, lo que va a proporcionar una red de Cercanías mucho más fiables y con mejores servicios. Ha insistido en que en Catalunya se está invirtiendo como no se había invertido antes en infraestructuras y, especialmente, en Rodalies, tras una década de "desinversiones propiciada por el PP".